

Javier Pons abandona DKiss y nombra a Blas Herrero director general

El **ex director de TVE fue uno de los primeros fichajes de la televisión, uno de los nuevos canales de la TDT que el Gobierno concedió el pasado 16 de octubre, que está en el aire desde finales de abril.**

DKiss, en un comunicado, ha expresado su agradecimiento a quienes han prestado hasta el momento su talento para el diseño inicial del canal, especialmente a Javier Pons cuya colaboración ha concluido con el lanzamiento. Asimismo informa de cómo queda su equipo hasta la fecha, con **Blas Herrero** a la cabeza en calidad de director general.

También anuncia la incorporación de **Luis Díez**, profesional del sector que diseñó el sistema técnico de laSexta, para liderar los servicios interactivos que ofrecerán la programación y el desarrollo de su plataforma de contenidos bajo demanda; **Victor García**, procedente de Mediapro, que será el director comercial y **Yolanda Lázaro**, de quien dependerá la promoción de la programación del canal.

Además confirma que **Susana Ortega**, se mantiene en la dirección de programación y contenidos del canal, mientras en que la relación con los medios es responsabilidad de **Julián Garvín**.

En los próximos meses el Grupo Kiss Media cubrirá nuevas posiciones hasta completar su equipo.

El canal celebra la excelente aceptación con la que la audiencia le ha cogido su canal de televisión, siendo una de las opciones más vistas de los nuevos canales TDT durante su primera semana de emisiones.